

Präsidiumssitzung 1. FC Magdeburg

Magdeburg, 12. September 2022

Am Donnerstag, 8. September 2022, traf sich das Präsidium des 1. FC Magdeburg zur turnusgemäßen Sitzung.

Zu Beginn berichtete der kaufmännische Geschäftsführer der 1. FC Magdeburg Spielbetriebs GmbH, Alexander Wahler, über aktuelle Themen wie beispielsweise die Vermarktung. Auch zur Neubesetzung von ausgeschriebenen Stellen gab es ein Update.

Otmar Schork, Geschäftsführer Sport, sprach danach über die aktuelle sportliche Situation, die Kaderplanung sowie die beiden Neuzugänge Cristiano Piccini und Herbert Bockhorn.

Zudem wurde die Mitgliederversammlung vorbereitet, die Anfang Dezember stattfinden soll. Auch die Vorbereitungen zum Jubiläum des Europapokalsieges, das im Jahr 2024 stattfindet, wurden weiter vorangetrieben.

Gesprochen wurde auch über die Infrastruktur und geplante Verbesserungen rund um das Stadion sowie im näheren Umfeld.

Dirk Weber, Schatzmeister des 1. FC Magdeburg e.V.:

„Wir müssen die Infrastruktur für unseren Nachwuchs und der Profimannschaft zweitligatauglich gestalten. Das betrifft nicht nur den Neubau eines Funktionsgebäudes, sondern auch die Erweiterung und Verbesserung der Trainingsplätze. Für Letzteres wurden gemeinsam mit der Stadt Pläne zum Umbau der Trainingsplätze ausgearbeitet. Hierbei ist die enorm gute Zusammenarbeit mit der Stadt Magdeburg hervorzuheben, der Austausch ist immer konstruktiv und zielführend. Wir sind guter Hoffnung, dass diese Pläne auch umgesetzt werden können.“